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(I lavori iniziano alle ore 9.37 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 806 presentata dal Consigliere
Berutti, inerente a "Ripristino corsa scolastica Casale Monferrato-Torino"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 806.
La parola al Consigliere Berutti per l'illustrazione.

BERUTTI Massimo

Grazie.
Intanto ringrazio l'Assessore per avere permesso, nei giorni scorsi, un tavolo

interregionale in merito a tutta una serie di questioni legate ai trasporti. Onestamente questa
questione mi era sfuggita, e poi l'avevo messa in circolo un po' di tempo fa.

Riguarda la soppressione di una corsa scolastica Casale Monferrato-Torino delle 15.40,
che dal lunedì al venerdì garantiva ai ragazzi il viaggio da Casale a Torino. Questo,
ovviamente, protrae il tempo per poter rientrare a Torino.

Nonostante ci sia stata anche una raccolta firme - 370 firme - credo che l'elemento
importante sia di tenere in considerazione un servizio per ragazzi che già hanno delle difficoltà
(mi riferisco, soprattutto, a chi compie percorsi abbastanza lunghi), perché rimanere in giro
non è il massimo della vita, creando, ovviamente, problemi su più fronti, dal punto di vista
generale.

Quello che chiediamo all'Assessore è se questo discorso è stato preso in considerazione o
se ci sono state integrazioni su gomma, magari non ancora contemplate ed evidenziate.

PRESIDENTE

Risponde l'Assessore Balocco; prego.

BALOCCO Francesco, Assessore ai trasporti

Grazie, Presidente, e auguri a lei, a tutte le Consigliere e a tutte le impiegate e le
funzionarie del Consiglio.

Ancora questa mattina ho verificato, rispetto a questa linea soppressa nel settembre
scorso, se ci fossero stati particolari problemi in seguito alla soppressione. GTT, che esercitava
il servizio, mi dice di non aver ricevuto lamentele rispetto a questa questione.

Tuttavia, approfondiremo la sua segnalazione e verificheremo la questione, tenendo
anche conto che questa linea è comunque una sovrapposizione rispetto al servizio ferroviario.
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Verificheremo, comunque, che nella tratta ci siano, nei percorsi più brevi ovviamente, un
servizio adeguato da parte del sistema gomma che, come lei sa, compete, o meglio, competeva
alla Provincia, mentre adesso compete al bacino. Finora, il bacino alessandrino-astigiano non
si è ancora costituito - direi che è l'ultimo - ma credo che ormai sia in fase di costituzione.

Comunque l'Agenzia, in stretto rapporto con il bacino, verificherà tale questione.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.20 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.27)


